

### 42. Landestreffen der Feuerwehrojugend in Schönkirchen-Reyersdorf

Vom 3. – 6. Juli fand das Landestreffen der Feuerwehrojugend in Schönkirchen-Reyersdorf statt. Unsere Burschen (Martin Hochmeister und Lukas Strasser) waren mit der Feuerwehrojugend Niederabsdorf mit dabei und sie gehören immer noch zu den Besten.

Bronze: 60,4 fehlerfrei: 5. Platz und ein Pokal

Silber: 61,27 und 20 Fehlerpunkte: 24. Platz

Firecup: 60,85 und 25 Fehler: 17. Platz

Mit der guten Leistung in Bronze haben sie sich für den Bundesbewerb in Tamsweg am Ende des Sommers qualifiziert, sie vertreten damit Niederösterreich bei diesem Bewerb.

Martin Hochmeister und Lukas Strasser haben das Silberne Leistungsabzeichen errungen, dazu gratulieren wir ihnen herzlich.

# Feuerwehrjugend

Sonntag, den 06. Juli 2014 um 13:00 Uhr

---

